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令和元年６月１３日 

 

 

五戸町議会第２８回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 括 鈴 木 隆 也 １．これからの町立中

学校の部活動の在

り方について 

個人競技を中心に、たとえば、卓球や

武道など、多様なスポーツに取り組ませ

たいと望む保護者の声を多く聴く。 

しかし、町内の中学校では、生徒数の

減少により、既存の部活動の運営が厳し

い状況に陥る場合が少なくない。 

これからの町立中学校の部活動の在

り方を如何にお考えか。 

   ２．スポーツにおい

て、高いレベルを目

指す子どもたちに

経済的支援をする

枠組みの整備につ

いて 

２０２０年東京オリンピックにスケ

ートボードやスポーツクライミングな

ど５つの新競技が追加された。 

このことは、子どもたちに勉強だけで

なく、多様なスポーツを通して、それぞ

れの個性を生かした夢と希望を抱かせ

る大変良い取り組みだと考える。 

近年、五戸町においては、サッカーの

手倉森さんやレスリングの太田選手が

活躍し、全国に五戸の名を知らしめてお

り、当町の宝である。 

しかし、スポーツで一流を目指すとな

ると相当の金銭的負担が生ずることは

想像に難くない。 

スポーツにおいて、高いレベルを目指

す子どもたちに、奨学金や交通費の一部

助成など経済的支援をする枠組みを整

備してはどうか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ３．町立小中学校の植

栽管理や除草作業

など施設建物以外

の管理主体につい

て 

綺麗に整備された緑の環境下で教育

を受けることは、子どもたちにとって大

変重要なことであるし、多くの保護者が

望むところであるが、現状はそうではな

い。 

町も予算を充てているが十分ではな

く、保護者の環境奉仕作業や金銭的負担

に頼る場合が少なくない。 

また、教職員が本来の業務ではない環

境整備作業を行うのを見かける。 

町立小中学校の植栽管理や除草作業

など施設建物以外の管理主体はどこか。 

   ４．「地域学」の取り

組みについて 

子どもたちに地域の自然、風土、歴史、

観光などを教えたり触れさせたり、多様

な職種や職場があることを体験させた

りすることは、五戸町の魅力発見に繋が

る。 

若者の他地域への流出を減少させ、Ｕ

ターン者を増加させるために、地域を学

ぶ「地域学」は重要な学問だととらえて

いる。 

このことについて、町立小中学校では

どのような取り組みが、どの程度行われ

ているか。また、「地域学」の重要性を

如何にお考えか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．投票区、投票所変

更後の有権者の投

票行動について 

４月に投票区、投票所の見直し後、初

の選挙となった青森県議会議員選挙、続

いて６月には青森県知事選挙、五戸町長

選挙及び町議会議員補欠選挙が行われ

た。以上の選挙について、有権者の投票

行動にどのような影響があらわれたか

質問する。 

(1) 各選挙の前回と今回の投票率につ

いてお知らせ願いたい。 

(2) 投票区の区割りが比較的広範囲と

なった１２、１４、１５区の投票率は、

統合前と後を比較していかがであっ

たか。 

(3) 投票区が統合となった区域の交通

手段を巡回バスの運行で対応した結

果、利用者の延べ人数はいかがであっ

たか。また、バス以外の交通手段は考

えてはいないのか。 

(4) 期日前投票所の見直しを行った結

果、期日前投票を行った有権者の投票

行動に変化がみられたか。 

(5) 投票区、投票所の見直しを行い、選

挙を行った結果、見えてきた課題はあ

るか。 

(6) 投票率を向上させる手段として考

えられることは。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．農業振興に係る農

道や水路の整備と

補修、経営方法や資

格の取得、環境等に

配慮した生産対策

について 

農業は当町にとって重要な基幹産業

である。しかしながら、生産や経営をす

るためには、生産設備の維持管理などの

農地保全、経営方法の知識及び各種資格

取得が必要であると考える。 

(1) 現在、農道整備、補修及び水路整備、

補修についての申請は何件か。また、

その進捗状況は。 

(2)補修の場合、大規模、小規模にかか

わらず行政が支援できる制度はどの

ようなものがあるか。 

(3) 田んぼ保全維持管理のための草刈

りや果樹の不要枝剪定後に排出され

る枝などの処理について、焼却が問題

視されているが、対策はいかがすべき

か。 

(4) 集落営農、農業生産法人の推進を行

っているが、現在、当町にそのような

団体が申請中のものも含めて何件存

在しているのか。 

(5)生産や経営をするために、農産物生

産資格、ＧＡＰ、ＪＧＡＰ認証などが

あるが、取得について推進が進んでい

ないように思われる。行政としていか

がすべきか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 １．「助成団体要覧」

の活用について 

まちづくり団体に助成金を支給する

民間団体のガイドブック「助成団体要

覧」という本がある。これには、助成金

の金額や条件、申し込み先等が掲載され

ている。 

五戸町の財政は、今後も厳しくなるこ

とが予想されるため、自治会や他のまち

づくり団体は、この要覧に基づき、自主

的に助成金の申請を行い、五戸町では、

助成団体の紹介などの補助をしていく

ことが良いのではないかと考える。 

まずは、「助成団体要覧」を購入して

調査することを提案する。また、五戸町

住民協議会を利用するのが良いと考え

るが、その協議会はどのようになってい

るか。 

   ２．五戸川の落差工、

合同墓、地産地消条

例、手話条例につい

て 

以前、五戸川の落差工、合同墓、地産

地消条例、手話条例について一般質問を

し、県に陳情を求める、もしくは検討す

ると答弁したが、その後どうなったか。 

   ３．町議会議員補欠選

挙における選挙ポ

スター掲示場追加

の経緯と今後につ

いて 

６月２日に行われた町議会議員補欠

選挙において、選挙ポスター掲示場を追

加したのはなぜか。 

また、追加したにもかかわらず、３人

しか立候補しなかったのはなぜか。 

これらの経緯説明と今後の対策は。  
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

４ 一 問
一 答 

松 山 泰 治 スポーツの振興と

活性化について 

(1)スポーツ振興公社にスポーツ基金を 

設立し、スポーツクラブが自主運営で

きるようにしてはどうか。 

 幼児から高齢者までのスポーツクラ 

ブの設立が容易となり、日本を代表す

る選手の育成につながるのではない

か。 

(2)五戸高校が廃校後のスポーツ施設

（グラウンド・体育館・合宿所）を、

青森県から指定管理を受け活用して

はどうか。 

(3)第８０回国民体育大会サッカー競技

実施に係るひばり野運動公園の整備

について伺いたい。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

５ 一 問
一 答 

髙 山 浩 司 １．消費税増税につい

て 

(1)消費税増税について、町長はどのよ

うな考えを持っているのか。 

(2)消費税が増税になった場合と、増税

にならなかった場合の町財政への影

響をそれぞれ伺いたい。 

   ２．高齢者の免許自主

返納について 

免許自主返納事業のこれまでの実績

は。 

   ３．児童・生徒の通学、

下校時の安全対策

について 

(1)通学路の危険個所の点検はどのよう

になっているか。 

(2)現在把握している危険個所はあるの

か。また、危険個所がある場合、安全

対策として、どのくらいの費用が必要

か。 

    

 


